

花物語通信

NO.45

11月のトピックス

- ★クリスマスギフトのご案内
- ★花物語特選お歳暮のご案内
- ★各種出張教室のお知らせ
- ★開業25周年記念イベント
フラワーアート・ランチ講座
開催御礼
- ★連載「胡蝶蘭のささやき」
恒例お楽しみクイズ

2017年 11 月号



秋深まり、露寒の季節になりました。頬に当たる風の冷たさと、静かに近づいてくる初冬の匂いを感じる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

錦織なる紅葉の彩りが、忙しい日々の生活の中に心安らぐ時間を与えてくれます。秋の薫りは、もう少しあともう少しと離れがたいものですね。

さて、今年も残すところ2か月。今年のうちには...と思っていたことは達成できただでしょうか。花々の季節も彩り豊かな情熱カラーに衣替え。華々しく残りの2017年を愉しんでまいりましょう。

クリスマスギフト

のご案内



ハロウィンが終わり、街中は早くもクリスマスデコレーションへと様変わりしていきます。今年も、冬の鉢花の入荷が始まりました。鮮やかな赤色と緑色のコントラスト



がまさにクリスマスカラーでもあるポインセチアは、今やクリスマスの定番の花です。また、シクラメンは花の部分ポリウムのある葉が優しく包み込み、その姿はエレガントなドレスをまとう貴婦人のよう。今冬も、新種がぞくぞく入荷します。どうぞ、お楽しみにも。

クリスマスカラーを取り入れてみてはいかがでしょうか。

またお部屋にひと足早くクリスマス色を取り入れてみてはいかがでしょうか。



花物語特選お歳暮

のご案内

年賀ハガキの発売も始まり、今年も残すところ2ヶ月となりました。年末に向けて、そろそろお歳暮はどうしようかしらとお考えではないでしょうか。お世話になった方へ心をこめてお花を贈ってはいかがでしょうか。

当店厳選の胡蝶蘭をはじめ、シンビジウム、シクラメンなど特別な花々を取り揃えております。先様の好みやイメージに合った花をごゆっくりとお選びください。

各種出張教室

のお知らせ

ご好評をいただいているフラワーアレンジの出張教室を受け付けています。クリスマスやお正月に向けて、気の合うお友達が集まってフラワーアレンジや人気のハーバリウムなど、あなたのオリジナルの作品を作ってみませんか。5名様以上が集まれば、ご希望の日時、場所へ出張いたします。当店スタッフが丁寧にアドバイスいたします。どうぞお気軽にお申込みください。

ご予約、お問い合わせは花物語へのご来店、またはお電話にて承ります。



催礼 開業25周年記念イベント
開御 フラワーアート・ランチ講座

10月の花物語25周年記念特別催事「粋な吉祥華舞台」には、多数の皆様にご来場いただき心より御礼申し上げます。入口に装飾したお出迎えるのカサブランカの香りに花々の空間を感じていただき、日本の美しき和の文化、落語と相撲甚句、そして華の心が織りなす独創的な世界をお楽しみいただけたいと思います。心の奥底まで響く大至さんの歌に酔いしれ、童楽さんの文化の垣根を越えて世界の国々で愛されている落語ではあちこちから笑い声がこぼれ、人と人との繋がりの中で日本の文化の「粋」を感じていただけたのではないのでしょうか。

今後も地域の皆様に愛される花屋でありますように、新たな気持ちで邁進してまいります。26年目の花物語をどうぞよろしくお願いいたします。

また、SABO206様との初コラポイイベントにも多数ご参加いただきありがとうございます。和気あいあいとくつろいだ雰囲気の中のワークショップ、そしておいしいランチをいただき素敵なお時間を過ごしていただけたかと思えます。

これからも花物語が発信するイベントをどうぞお楽しみに！



連載 胡蝶蘭のささやき
VOL.8

朝晩の冷え込みも強まってきました。胡蝶蘭は今月から冬の管理に移ります。昼は、明るい窓辺に置いてガラス越しの日光に当てます。夜は、外気の寒さを受けにくい部屋の中央へ移動するとよいでしょう。また、暖房器具の風が直接当たらないように気をつけてください。

最低温度が10度を下回る時は、段ボールで覆うなどの寒さ対策も必要となります。この時期は、ポット内の乾きも遅いので水のやり過ぎは厳禁です。ポット内に割り箸を差し込み先端が乾いていたら、2〜3日後の日に水を与えてください。冬は30〜40度のぬるま湯を与えるとよいでしょう。

今月からは直射日光に当てても大丈夫です。柔らかな暖かい陽射しを受けて咲く胡蝶蘭もまた美しいものです。

(記 吉田智子)



珍しいヴィンテージ胡蝶蘭

恒例! お楽しみクイズ

Q 引越しのご挨拶にも良いと言われているおもと。江戸時代から愛されていますが、特におもとを好んだ將軍は誰?

- 1 徳川家康
 - 2 徳川秀忠
 - 3 徳川家光
- 【前回10月号の答え】
② ポスデー

4月にありましたセクレタリーウィークに呼応した日が、「ポスデー」です。ご存じでない方も多いと思いますが、日頃お世話になっている上司、また仕事やプライベートでも良くしてもらっている方は、誰でも思い当たるのではないのでしょうか。只今、パティスリーヒロノとコラボのレモンケーキを販売中です。感謝の気持ちを添えてプレゼントしてみたいかがでしょうか。

編集後記

昨年引き続き11月3日〜5日に、「信州なかの音楽祭2017」が市内各所で開催されます。バンドコンテストや世界の珍しい打楽器カホンやお馴染みのコカリナの製作体験、そして一流の音楽とも触れ合うことができるイベントです。いい音は、心を豊かにしてくれますね。

また、この時期はピアノやバレエ、演奏会など発表会も多く開催されます。花束は、華やかな舞台には欠かせない贈り物です。緊張から解き放たれた時に手に取る花束は、きつとキラキラと輝く笑顔を演出してくれるでしょう。応援する気持ちと温かく見守る気持ちがこもった花束を花物語がお作りいたします。是非、ご用命ください。